
2023年演讲稿我就是一个人(精选9篇)
使用正确的写作思路书写演讲稿会更加事半功倍。在日常生
活和工作中，能够利用到演讲稿的场合越来越多。那么我们
写演讲稿要注意的内容有什么呢？下面是小编为大家整理的
演讲稿，欢迎大家分享阅读。

演讲稿我就是一个人篇一

尊敬的老师、亲爱的同学们大家好：

今天我演讲的题目是《坚持就是胜利》，爱因斯坦大家都知
道，他是伟大的物理学家、相对论的创立者，现代物理学奠
基人。

1921年获诺贝尔物理学奖，1999年被美国《时代周刊》评选为
“世纪伟人”，他取得的这些成绩全世界都有目共睹，但是
爱因斯坦在小时候可没有这些令人瞩目的光环，他三岁多还
不会讲话，父母很担心他是哑巴，曾带他去给医生检查。

还好小爱因斯坦不是哑巴，可是直到九岁时讲话还不很通畅，
所讲的每一句话都必须经过吃力但认真地思考。

狭义相对论、广义相对论、宇宙学和统一场论.他是量子理论
的主要创建者之一.他在分子运动论和量子统计理论等方面也
作出重大贡献。

由此可见，人的成功不完全取决于天赋，更重要的是后天的
努力，如果我们能像爱因斯坦一样努力将来也一定能取得很
好的成绩。

胜利贵在坚持,要取得胜利就要坚持不懈地努力,饱尝了许多
失败之后才能取得成功,即所谓失败乃成功之母,成功也就是



胜利的标志,也可以这样说,坚持就是胜利。

古往今来，许许多多的名人志士都是依靠坚持而取得胜利的。

超越生命极限毅然登上了峰顶，创造了一次次人类奇迹，而
这更能说明坚持精神的可贵。

但他下定决心要当政治家，当州议员，糟糕的是，他竞选失
败了，接着，林肯开办了自己的企业，但一年不到就倒闭了，
随后，他再次竞选州议员，这次他当选了，他内心也萌发了
一丝希望。

可是，打击再次来临，在他即将结婚时，他的未婚妻不幸去
世，这次给他的打击太大了，他也得了精神衰弱症。

几年后，他觉得身体有了好转，他便在十年中先后五次竞选
国会议员，但每次都以失败告终。

林肯在不断地为自己的追求坚持不懈地努力，最终取得了成
功。

1860年，他当选为美国总统。

林肯的成功是建立在坚持不懈的基础上，他的坚持也是他成
功的保障。

她甚至都能隐约看到海滩上欢呼等待她的人群，到此时她才
知道，艇上的人并没有骗她，她距成功确确实实只有一英里。

“行一百者半九十”，最后的那段路，往往是一道最难跨越
的门槛，其实每一个人的一生中，无论工作或生活，都会或
多或少地出现这样那样的困境。

有的时候就需要那么一点点毅力，一点点努力的坚持，成功
就能触手可及，而不是充满遗憾地与成功或胜利擦肩而过。



在我们现在的学习生活中，一定要学会坚持，因为唯有坚持，
我们才能在实践中成长，在实践中学习，在实践中完善自己，
在实践中磨练自我。

我相信，只要为自己的目标坚持不懈、持之以恒地努力奋斗，
就一定能实现自己的梦想，就一定能成功。

大家好!今天我要给讲的主题是坚持就是胜利。

胜利贵在坚持，要取得胜利就要坚持不懈地努力，饱尝了许
多次的失败之后才能成功，即所谓的失败乃成功之母，成功
也就是胜利的标志，也可以这样说，坚持就是胜利。

古往今来，许许多多的名人不都是依靠坚持而取得胜利的吗?

唐僧取经，唐僧师徒四人坚持不懈，不畏艰难，在经历了九
九八十一难终于取得真经，修成正果。

如果他们没有坚持哪来的正果?麦哲伦发现太平洋。

五零二年十月，麦哲伦的航船发现了今天的麦哲伦海峡。

水手们高兴得狂叫起来，说发现了这海峡就是对国家的莫大
贡献了，赶快回国吧!麦哲伦并不这样想，他说还应该继续前
进。

当时的情景是十分困难的：粮食缺乏，水手中饿死者已经相
继出现了。

麦哲伦坚定地鼓舞大家说：“就是吃帆布，我们也要继续前
进!”于是，这才有了太平洋的发现。

如果不是麦哲伦的坚持，不知道何时我们才能证明地球是圆
的。



上街摆摊招揽生意，然而他在街边一蹲就是半年，没有接到
一单业务，以致于最后穷得连四角钱的电话都打不起。

而对这样的窘境，谁还想继续蹲下去呢?但是，小杨这个普通
的四川小伙仍不言放弃，并最终建立了理想中的家政公司，
目前，他的公司还在不断扩大。

其实我们每个人都可以成为麦哲伦或小杨。

只要我们能坚持，坚持就是胜利。

在我们现在的学习中，也一定要学会坚持，只有坚持才能取
得成功。

演讲稿我就是一个人篇二

尊敬的各位领导、亲爱的各位同学：

大家下午好，我是高二(1)班的王小花，今天我演讲的.题目是
《安全就是幸福》。幸福是什么?有人答曰：幸福就是猫吃鱼、
狗吃肉、奥特曼打小怪兽!幸福其实很简单，因为在我们的生
活中，幸福的瞬间随处可见。欣赏路边小花随风摇曳、妈妈
做的爱心早餐、朋友的体贴关怀，这些都是幸福的事。但是
幸福也并不那么容易，因为往往有一部分人，无视幸福，轻
易摧毁幸福。其实，人生在世，安全就是幸福。

有人觉得，要想幸福，你就先得有钱，有人觉得，要想幸福，
你得有房，也有人觉得，要想幸福，你得有老婆孩子热炕头。
要我说，你想要有幸福，就得先有命，没有生命，你谈什么
幸福啊?而生命，她往往都是由安全呵护的。

血的事实，血的教训，当我们坐下来静心回想一下：山西洪
洞特大矿难、哈尔滨特大交通事故、浙江特大火灾等就发生



在我们身边的安全事故，那一幕幕都会让我们感到触目惊心，
这些事故原因中，映入我们眼帘的不外乎以下一些内容：某
某安全意识淡漠，严重违反《安全工作规程》，安全责任心
不强，麻痹大意习惯性违章，安全措施不完善等等。

生命，人一生中最宝贵的东西，世界上还有什么比安全、幸
福更能让人回味的记忆吗?没有，绝对没有!安全构筑了我们
美好的家园，安全成为我们连接亲朋好友的纽带。安全工作
只有满分，没有及格。“注意安全”绝不是一句口号，也不
是一个指标，当你把安全作为一项任务来完成时，你已经忽
略了对你生命的关爱。正确的认识生命是人生最宝贵的东西，
只有这样你才能在生活、工作中把“安全”切实地放在心里，
才能真正避免事故的发生，避免伤亡的降临。

这就是安全，它像环绕在我们现场施工中的一条锁链，时刻
关系着我们的安危。万里黄河大堤，可能溃之蚁穴!警惕与安
全共存，麻痹与事故相连!

安全是无站的车、无点的钟，安全是生命的基石，是回家的
路途。时时讲安全、事事都安全，为了我们的生命和我们家
庭的幸福，让我们大家携起手来，共筑安全屏障、关爱珍惜
生命、共创美好家园。

我们需要生命，我们追求幸福，我们选择安全!安全就是一种
幸福!

我的演讲到此结束，谢谢大家!

2.安全演讲稿

3.安全演讲稿：安全常在心中

4.安全演讲稿范文安全经营



5.安全演讲稿：让安全永驻心中

6.《安全在路上》安全演讲稿

7.生产安全演讲稿：安全在于细节

8.导游安全演讲稿

演讲稿我就是一个人篇三

当年，我们满怀对未来的美好期待，走进了梦寐以求的大学
校园，我们坚信，在这里将谱写人生最美丽的乐章。时光如
梭，回眸间，我们即将踏入社会，即将成为社会的一员，我
们不免迷茫、惶恐??面对巨大的就业压力，复杂的社会坏境，
瞬间让我们的梦想冰封，让我们不知所措，但是面对这些，
我们不能被现实击垮，我们还是要走出去，去实现自己的梦
想与抱负。

那么，作为市场营销专业的毕业生，我们该何去何从呢？个
人认为，市场营销的就业面很广，也是经济类专业比较实用
的类型，我们可以从事市场调研、营销策划、市场开发、营
销管理、销售推销等工作。市场营销人员是各个企业、特别
是大型企业不可缺少的人才。所以，作为我们而言，无需害
怕严峻的就业形势，我们只要端正自己的心态，做好从基层
干起的心里准备。

当我们求职找工作的时候，我们总会惯性的认为尽自己所能
将个人简历写得无可挑剔、尽善尽美，满怀希望的将简历交
给招聘者的时候，很多情况下，当简历交上去时，简历就已
经沦为废纸！不是他们不给机会，而是自己不会把握。招聘
者没有时间去看冗长而又千篇一律的`文字。因此，简约而真
诚的简历，定会不同凡响！那些有幸进入面试的同学，不要
以一位大学生的身份自居，谦逊、朴实而有激情，将会获得



更多。

“当上帝给你关上了一扇门，他定会为你开启一扇窗”，也
许，我们无缘让面试官考验我们，但是，我们仍然有机会！

下面给大家讲一个故事：一个生产鞋子的公司让一个市场考
察员到非洲考察市场，我们知道非洲人的原始部落是不穿鞋
的。他回来之后告诉老总说，非洲没有市场，因为没人穿鞋
子。一段时间之后，公司让另外一位市场考察员去非洲考察，
他回来时候却得出惊人的结论，非洲有广阔的市场，还没有
人在这里卖鞋子。经过和部落酋长的协商，以及耐心的推广，
这个公司成功的打开了非洲市场，抢得了头筹。生活不是没
有机会，而是缺少发现机会的眼睛。作为一名市场营销专业
的毕业生，我相信，我们都有一双慧眼，一定会发现属于我
们自己的机会。

对于即将毕业的我们，我感觉在进入社会之前应该做好以下
几点：

90年代的大学往往被描绘成象牙塔，那时候由于包分配而解
除了后顾之忧，那时的他们都自命不凡。而在现在，刚杀过
独木桥的我们跨进校园，就得考虑以后的就业问题。所以我
们要认识自我，要明确自己的求职目标，明白自己对什么感
兴趣，想做什么，想朝哪个方向发展，充分做好走向社会的
准备。同时，我们还要主动"走出去",主动就寻找适合自己的
工作机会，其实就业也不是很难，就像新东方总裁俞敏洪说
的：就是找上一份工作，不管喜不喜欢，能有工作干，能通
过自己的努力得到一份薪水，不在需要花父母的钱，这就是
就业。

自己找工作，意味着优胜劣汰，适者生存。有的同学认为我
们学营销学的太空泛，太混乱，与社会的需求脱节，在找工
作的时候很不自信，有的同学会认为许多单位不要应届毕业
生，能找到工作就算不错了，从而就给把自己定位的太低。



自我定位太过低，与竞争激励有关，但是不论竞争多么激烈，
我们都应保持平常心，要敢于主动向用人单位推销自己，正
确评价自身素质和就业的竞争能力。同时，也不要追求太高，
不要抱怨什么工资太低不做，太累太脏的工作不适合自己大
学生的身份，做出一点成绩就自以为是，感觉这里已经不适
合自己的发展了，就想着跳槽。一个人在工作岗位上，要有
平常心，要知道工作是不分高低贵贱的。作为一个领导，也
不是看你今天跳槽明天跳槽的，他需要看到的是自己招聘的
员工安心守分的做自己的工作。在工作中，你可以让自己的
起点高，这是充分自信的表现。但是能给你的岗位，也许并
不是如你意的，或者还是与自己的专业不相关的，这个时候，
要沉下心来，坚持自己的岗位，坚持自己就业方向，跳槽是
允许的，但是条件一定要成熟。

通过调查，很多单位都反应，大学生冲劲很足，但往往不够
踏实，这样始终适应不了社会角色，是求职心态不平衡的表
现。好高骛远的人始终要跌落红尘，只有脚踏实地才能走得
更远。我们大学生虽然从“校园人”到“社会人”的转变有
一个适应的过程，要尽快完成转变，必须积极认清自己的实
力，找到适合自己的求职方向。

大学生或多或少对求职都有恐惧。曾有一位学营销的男生，
在大家都在找工作的时候选择回家种地。他认为，自己的性
格不适合做营销工作，几年的书就白念。这是典型的逃避心
理。当然我相信，我们这一届同学不会有这种心理，我自己
认为，不去尝试怎么知道自己不合适呢，选择的路不走一次，
怎么知道人生有多精彩呢？所以，我们在求职的时候不要为
自己找逃避的理由，要勇敢的对待。

对大学生而言，学习需要能力，适应社会更需要能力。从学
校到社会，这一步迟早都要迈出去，长痛不如短痛，与其回
避不如迎接挑战。勇气和自信是逐步培养的，我们要把每一
次的成功当成下一次的开始。



我相信，我们如果在毕业前都做好充分的准备，那么我们每
个人都能实现自己的人生抱负。我相信；天生我材必有用，
同学们，一起努力吧，未来属于我们！

演讲稿我就是一个人篇四

大家好!今天我演讲的题目是“成功源于自信”。

“自信是成功之基”这句话曾经深深地振憾着无数人的心，
曾经传遍了五湖四海，曾经无数次地激励着人们前进，曾经
得到了亿万大众的认可，这是为什么呢?为什么简单的七个字
曾经走遍全世界呢?让我告诉你，因为这是铁铮铮的事实，因
为这是不可辩驳的格言，因为这是千古不变的人间真理。

让我们摸摸自己的脑袋想想，在生活中这样的例子俯拾即是。
想当初，爱因斯坦是一个被大家公认的低能儿，他不但不曾
灰心丧气，仍坚信“天生我才必有用”，一直努力不懈，最
终成为了著名的科学家;爱迪生也曾经在实验中一次又一次地
失败，但他没有放弃，相信自己，最后发明了灯泡;还有海伦
凯勒，她小时候因生了一场大病，接二连三地丧失了正常人
应有的能力，变得又聋又瞎又哑。在这种情况下，因为她有
乐观的人生态度，她挺过去了，不仅成了著名的教育家，还
帮助许许多多像她一样的儿童。

在一次又一次的困境中，爱因斯坦若是不自信，那么他将一
辈子是大家口中的弱智;爱迪生若是在他耳聋时丧失信心，那
么他将永远是一个一事无成的懦夫;海伦凯勒若是在病后消极
堕落，没有对人生以自信，那么她将只能默默忍受上天给她
的这一切不公平的命运。

无数事例证明，人生需要自信，拥有自信，方能成功。

同学们，让我们敞开自信的心扉，用我们的双手去创造美好
的明天，让自信之心充满全中国，让自信之声响起来，让自



信之手挥动起来，让自信的风帆扬起来，让我们在困境中，
听到心灵的呼唤，听到响亮的声音，看到挥舞的千万只手，
看到飘扬的船帆，提高我们的信心吧!

我演讲完毕，谢谢大家!

演讲稿我就是一个人篇五

大家好!

一、交通安全方面：不得乘坐“三无”车辆。近期学校发现
交通安全方面存在安全隐患，每到放学时间，校门口有几辆
机动三轮车存在有非法载客现象，学校要求每位学生严禁乘
坐此类车辆。希望同学们一定要注意交通安全，自觉遵守交
通法规。

二、消防安全方面：老师同学们都要关注消防安全，强
化“防火灾、防触电、防侵害”意识。我们要做到在教室里，
不随意触摸各种电器，不得擅自使用电器设备。自觉爱护校
园内的各种消防措施，如消防栓、灭火器等。放学之后，请
随手关掉电棒开关，做到人走断电。

三、预防流感方面：冬季是流感等传染病高发季节，学校要
预防病菌。要求同学们继续做好预防措施，做好个人卫生，
勤洗手、勤通风，在人多的公共场合带好口罩。同学们在咳
嗽和打喷嚏的时候请用纸巾捂住口、鼻，并及时洗手。

同学们，安全常系心中，人生一路顺风!让我们在国旗下共同
祝愿，祝愿我们每天平平安安到校，高高兴兴回家，祝愿我
们的生活处处开满安全之花。

谢谢大家!



演讲稿我就是一个人篇六

你们好!

说起我，大家肯定对我没有什么了解吧。那好吧，就从一天
说起，让大家看看我是一个怎样的人吧。

中午，爸爸把一盘盘热气腾腾的饭菜端到了桌子上。我拿起
一碗排骨汤津津有味地喝起来。突然，只听“梆”的一声，
好像是一个硬东西掉了下去。我没管它，拿起碗又“品味”
了起来。

演讲稿我就是一个人篇七

当年，我们满怀对未来的美好期待，走进了梦寐以求的大学
校园，我们坚信，在这里将谱写人生最美丽的乐章。时光如
梭，回眸间，我们即将踏入社会，即将成为社会的一员，我
们不免迷茫、惶恐??面对巨大的就业压力，复杂的社会坏境，
瞬间让我们的梦想冰封，让我们不知所措，但是面对这些，
我们不能被现实击垮，我们还是要走出去，去实现自己的梦
想与抱负。

那么，作为市场营销专业的毕业生，我们该何去何从呢？个
人认为，市场营销的就业面很广，也是经济类专业比较实用
的类型，我们可以从事市场调研、营销策划、市场开发、营
销管理、销售推销等工作。市场营销人员是各个企业、特别
是大型企业不可缺少的人才。所以，作为我们而言，无需害
怕严峻的就业形势，我们只要端正自己的心态，做好从基层
干起的心里准备。

当我们求职找工作的时候，我们总会惯性的认为尽自己所能
将个人简历写得无可挑剔、尽善尽美，满怀希望的将简历交
给招聘者的时候，很多情况下，当简历交上去时，简历就已
经沦为废纸！不是他们不给机会，而是自己不会把握。招聘



者没有时间去看冗长而又千篇一律的文字。因此，简约而真
诚的简历，定会不同凡响！那些有幸进入面试的同学，不要
以一位大学生的身份自居，谦逊、朴实而有激情，将会获得
更多。

“当上帝给你关上了一扇门，他定会为你开启一扇窗”，也
许，我们无缘让面试官考验我们，但是，我们仍然有机会！

下面给大家讲一个故事：一个生产鞋子的公司让一个市场考
察员到非洲考察市场，我们知道非洲人的原始部落是不穿鞋
的。他回来之后告诉老总说，非洲没有市场，因为没人穿鞋
子。一段时间之后，公司让另外一位市场考察员去非洲考察，
他回来时候却得出惊人的结论，非洲有广阔的市场，还没有
人在这里卖鞋子。经过和部落酋长的协商，以及耐心的推广，
这个公司成功的打开了非洲市场，抢得了头筹。生活不是没
有机会，而是缺少发现机会的眼睛。作为一名市场营销专业
的毕业生，我相信，我们都有一双慧眼，一定会发现属于我
们自己的机会。

对于即将毕业的我们，我感觉在进入社会之前应该做好以下
几点：

90年代的大学往往被描绘成象牙塔，那时候由于包分配而解
除了后顾之忧，那时的他们都自命不凡。而在现在，刚杀过
独木桥的我们跨进校园，就得考虑以后的就业问题。所以我
们要认识自我，要明确自己的求职目标，明白自己对什么感
兴趣，想做什么，想朝哪个方向发展，充分做好走向社会的
准备。同时，我们还要主动"走出去",主动就寻找适合自己的
工作机会，其实就业也不是很难，就像新东方总裁俞敏洪说
的：就是找上一份工作，不管喜不喜欢，能有工作干，能通
过自己的努力得到一份薪水，不在需要花父母的钱，这就是
就业。

自己找工作，意味着优胜劣汰，适者生存。有的同学认为我



们学营销学的太空泛，太混乱，与社会的需求脱节，在找工
作的时候很不自信，有的同学会认为许多单位不要应届毕业
生，能找到工作就算不错了，从而就给把自己定位的太低。
自我定位太过低，与竞争激励有关，但是不论竞争多么激烈，
我们都应保持平常心，要敢于主动向用人单位推销自己，正
确评价自身素质和就业的竞争能力。同时，也不要追求太高，
不要抱怨什么工资太低不做，太累太脏的工作不适合自己大
学生的身份，做出一点成绩就自以为是，感觉这里已经不适
合自己的发展了，就想着跳槽。一个人在工作岗位上，要有
平常心，要知道工作是不分高低贵贱的。作为一个领导，也
不是看你今天跳槽明天跳槽的，他需要看到的是自己招聘的
员工安心守分的做自己的工作。在工作中，你可以让自己的
起点高，这是充分自信的表现。但是能给你的岗位，也许并
不是如你意的，或者还是与自己的专业不相关的，这个时候，
要沉下心来，坚持自己的岗位，坚持自己就业方向，跳槽是
允许的，但是条件一定要成熟。

通过调查，很多单位都反应，大学生冲劲很足，但往往不够
踏实，这样始终适应不了社会角色，是求职心态不平衡的表
现。好高骛远的人始终要跌落红尘，只有脚踏实地才能走得
更远。我们大学生虽然从“校园人”到“社会人”的转变有
一个适应的过程，要尽快完成转变，必须积极认清自己的实
力，找到适合自己的求职方向。

大学生或多或少对求职都有恐惧。曾有一位学营销的男生，
在大家都在找工作的时候选择回家种地。他认为，自己的性
格不适合做营销工作，几年的书就白念。这是典型的逃避心
理。当然我相信，我们这一届同学不会有这种心理，我自己
认为，不去尝试怎么知道自己不合适呢，选择的路不走一次，
怎么知道人生有多精彩呢？所以，我们在求职的时候不要为
自己找逃避的理由，要勇敢的对待。

对大学生而言，学习需要能力，适应社会更需要能力。从学
校到社会，这一步迟早都要迈出去，长痛不如短痛，与其回



避不如迎接挑战。勇气和自信是逐步培养的，我们要把每一
次的成功当成下一次的开始。

我相信，我们如果在毕业前都做好充分的准备，那么我们每
个人都能实现自己的人生抱负。我相信；天生我材必有用，
同学们，一起努力吧，未来属于我们！

演讲稿我就是一个人篇八

独木不成林，单浆不行舟。一花独放不是春，万紫千红春满
园。中国人之所以在九八年的抗洪斗争中胜利，关键就在于
男女老幼工农商学兵的同心协力。无数手牵手一，心连心的
血肉之躯在长江岸边，在嫩江岸边，在松花江岸边筑起了一
道坚不可摧的钢铁长城。历史上的无数次教训告诉我们中国
人只有团结一心，才可以使这条沉睡了百年的东方巨龙再次
腾飞。

故事还有下文。一石激起千层浪后，无数网络英雄揭竿而起，
慕名而来。其中既有征战南北的沙场老将，也有入门不久的
新生力量。浩浩荡荡的大军正向着一个共同的强大的敌人前
进，，并且耳朵边回荡着震耳欲聋的声音。敌人一出现，老
将们一拥而上，而周围聚集着高呼加油或众志成城的人们。
然而敌人终究是强大的，一员员将领相继到下了，剩下众人
慌忙捡拾先辈的遗物，既而作鸟雀壮散开。一阵风后，战场
上所留下的是累累尸骨，那惊心动魄的众志成城的呐喊声还
在耳边萦绕，而先辈们留下的遗物随着远去的人早已消失了。

我无法想象那种惨状，或是不敢想象。网络游戏中的人物固
然是假的，但是在屏幕前操纵着他们的人们，却是事实在在
的，俗话说：“一滴水可以见太阳的光芒”，假如这种事情
发生在现实的生活中，那么结果或许和这虚拟世界中的结果
并不会相差太远吧。即使人是虚构的，但是幕后操纵者的思
想却是真实的。



日本的强大与国民的团结分不开的。从天皇到下层民众，同
心协力，拉紧裤腰带省吃简用，积攒下资金重建祖国。终于
使日本由破落不堪的战败国变成为世界上第二大经济强国。
出类拔萃的成就与全体国民同患难，共甘苦的精神分不开的。
同样是弹丸小国的韩国，也是依靠全国的团结努力成为“亚
洲四小龙”的。团结就是力量，在这里充分的显示了。

外国人评价中国人：“一个中国人是一条龙，三个中国人是
条虫”这话听起来让人很不舒服，可是这的确是事实。中国
人应该立即团结起来，只有全体人民团结起来，才能振兴中
华。

演讲稿我就是一个人篇九

大家好！

有那么一首歌叫做《团结就是力量》，而这么一首歌也写出
了我们生活中、学习中的力量和渴望。团结，是一种很强大
的力量，可以突破一切，也可以冲破一切的枷锁，最终奔向
我们的未来，让我们彼此都收获到最期待的结果。所以，今
天我要演讲的题目便是《团结就是力量》！

我们平时能在什么方面上感受到团结的力量呢？仔细想一想，
我们就能发现，在学习中有很多地方都有团结的痕迹。比如
说当你遇到问题的时候，身边的同学便会帮助你。在一次考
试中受了伤，身边的同学也会安慰你，鼓励你。其实很小的
事情就可以烘托出来我们这一群人的团结和友善。我们这是
一个非常和睦的集体，这是不容置否的。但与此同时，我们
也应该多去想一想，该如何团结，如何获取更大的力量。

大家还记得去年的那一次拔河比赛吗？原本我们以为自己要
输了的时候，我们班的同学们最后发挥了最大的力量，反败
为胜！从那一次之后，我们比之前更加团结了一些，不管遇
到什么事情，我们第一个念头就是我们是一个整的集体，有



什么事情不能解决的，我们可以请求这个大家庭的帮助。慢
慢的，我们的班风更好了，我们之间的学习合作也更加的友
善而和睦了。这是一种很好的表现，这象征着我们之间开始
慢慢懂得了合作的重要性，也开始明白了合作能够带来的远
远不止是表面上的东西。

我们有了合作，就会更加的团结。在这个基础上，我们是一
个完整的'个体，拥有一个非常好的学习环境。班级里的每个
人都互相帮助，当我们在学习上、生活中遇到了不可解决的
难题时，还有这么多的同学为你想办法，这是多大的靠山啊！
我们身处一个班级当中，是在共同发展的，也是在一同不断
往前走的。所以当我们这个班级发展成为了什么样子，我们
也是在共同进步的！

根据以前的经验来看，一个班级的和睦程度，绝大部分决定
了大家的发展方向，也决定了大家共同的成绩和结果。所以
团结，不管在什么场合，什么时间点，都是一件非常重要的
事情，所以亲爱的同学们，未来的日子，仍然需要我们不断
的努力，不断的团结合作，和同学们一同迎接一个更好的明
天！


